

Antrag Nr. 07-O-05-0037

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Bushaltestelle Fischerstraße Fahrtrichtung Bahnhof

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten die Rückverlegung der Bushaltestelle Fischerstraße vor das Liliencarré zu vermeiden und den städtebaulichen Vertrag zu ändern.

Begründung:

1. Die Bushaltestelle Fischerstraße dient vorwiegend der Anbindung des Wohngebietes östliche Biebricher Allee. Diese Anbindung wird mit der Rückverlegung nun wieder verschlechtert, zumal nun für die Anwohner zwei Straßen zu überqueren sind.
2. Die den Stadtbus nutzenden Gutenbergschüler werden derzeit auf kurzem Weg verkehrssicher über die Allee geführt. Künftig ist zu erwarten, dass der Übergang von der Allee über die Straße am Landeshaus infolge der für diese Schüler sehr ungünstigen Führung nur noch bedingt benutzt wird und damit die Unfallgefahr auf dem Schulweg steigt.
3. Mangels Radwegeanbindung aus der Biebricher Allee Richtung Adolfsallee ist zu erwarten, dass einige Radfahrer rechtswidrig zum Selbstschutz den Gehweg entlang des Liliencarrés nutzen werden. Dadurch entsteht voraussichtlich ein Konfliktpotential an der neuen Haltestelle, das augenblicklich vermieden wird, weil der Radweg hinter der Haltestelle verläuft.

Wiesbaden, 23.11.2007